

学校だより

第10号 ひたちなか市立勝倉小学校
令和6年7月3日(水) 発行
児童数 304名 実家庭238戸



授業参観 たいへんお世話になりました

7月になり、夏休みまで登校する日は10日余りとなりました。1年生の教室には、七夕飾りが飾られ、短冊には願い事が書かれています。この季節ならではの光景です。先週から梅雨入りし、このところ、蒸し暑い日が続いています。この時期、本校の校舎の廊下はたいへん滑りやすくなりますので、子供たちには落ち着いて生活するよう日々声をかけているところです。

さて、6月28日に授業参観を実施いたしました。多くの保護者の方に足を運んでいただき感謝申し上げます。子供たちの様子はいかがだったでしょうか。4月に比べ成長した面がたくさん見られた反面、心配だと感じることもあったかもしれません。7月末には、二者面談が予定されています。4月からの学校生活の様子をお伝えするとともに、ご家庭での様子もお聞きするよい機会だと考えております。心配なことなどございましたら、遠慮なくご相談ください。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

毎日ありがとうございます

毎朝、登校時に地域の方が立哨して「おはよう。」「いってらっしゃい。」と声をかけてくださっています。子供たちの安全のため、毎日見守っていただいていることに感謝です。



「秋桜の会」朝の読み聞かせ

勝倉小学校では、月に2回、朝の活動時間に読み聞かせを実施しています。現役の保護者の方や卒業生の保護者の方で結成されている「秋桜の会」の皆さんが、発達の段階に応じた本を選び、読んでくださっています。読み聞かせを楽しみにしている子供たちは多く、本の中に入り込んだように聴き入る様子も見られます。今、子供の読書離れが課題となっていますが、読書は、心の栄養と言われ、想像力や読解力を向上させます。読み聞かせが、読書を好きになるきっかけのひとつになってくれたら嬉しく思います。

